

Herzlichen Dank

für den Trost in Wort und Schrift
für die stillen Gebete
für das ehrenvolle Geleit an der Trauerfeier
für die Zeichen der Freundschaft und der Liebe
sowie für die Geldspenden
beim Abschied von

Agatha Wickihalder-Stanger

Wir danken dem Spitex-Team Bülach, dem Personal des Alterszentrums Grampen und den Pflegerinnen, die Agatha in den letzten Wochen liebevoll umsorgten.

Wir bedanken uns herzlich bei Pfarrer Jaroslaw Duda für die würdevolle und persönliche Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes.

Unser Dank gilt auch Dr. Jürg Zollinger, der unsere Mutter über viele Jahre als Hausarzt begleitete.

Freienstein, im Dezember 2014

Die Trauerfamilie